

# 上京中だより

【11月号】

校訓 人・もの・ときを大切に

学校教育目標 「自立・貢献・夢づくり」

～豊かな心とたくましく生きる力を備え、社会に貢献する夢や希望をもって、未来を切り拓く生徒の育成～

## 夢現

む げん

10月に入り、緊急事態宣言が解除され、少しずつではあります  
が授業の形態も通常に戻り始め、教室から活発な発言や笑い声が聞  
こえてくるようになりました。部活動も再開され、延期していた学  
校行事、3年生修学旅行や合唱コンクールも無事行うことができ  
ました。皆さん、日頃の感染予防対策に協力してくれているおかげ  
と感謝しています。

コロナ感染の動向はわかりませんが、今後も“withコロナ”的意識をもって「新しい生活様式」で過ごすことは続くと思います。

そのような中だからこそ、「夢現」に込めた意味を思い出してもらい、「今できることに、精一杯取り組む」「規制が緩和された今の時間を大切に、いろいろなことに挑戦し楽しむ」気持ちをもって、一日一日の目標を定めて過ごしてほしいと思います。

令和3年度も後半戦に入りました。それぞれの学年で身につけておかなければならぬことを明確にして学年の締めくくりに向けて学校生活を過ごしてください。特に3年生にとっては、新しい社会・世界へ踏み出す重要な助走期間です。自分の目標・夢に向けて進路実現を目指してください。

## 部活動 大会結果

### ☆陸上競技部

10月17日に行われた駅伝では、3年生のメンバーにとっては修学旅行翌日の開催であったにも関わらず、男子・女子どちらも健闘しました。

男子 3位…11月14日開催の府駅伝大会に出場します。

女子19位

## 修学旅行

10月14日（木）～16日（土）に、長野県白馬方面への修学旅行を、2回の延期を経て行うことができました。3日間とも天気には恵まれ、朝夕は寒いものの昼間は爽やかな青空の下、体験活動ができました。

3年生が考えた修学旅行テーマ「ENN～白馬なら青春名シーン作れる説～」を掲げ、京都では味わえない大自然を満喫し、体験を通してクラスや友人との絆・思い出を紡いでくれたと思います。生徒の皆さんには5分前行動や感染予防をしっかり守ってくれて、大きな事故もなく無事に終えられたことに感謝と安堵の気持ちで一杯です。

## ★1日目

約6時間のバス移動となりましたが、昼食で訪れたわさび園ではきれいな水が引かれたわさび田を見学し、宿泊するペンションに到着する前にはゴンドラで岩岳山頂に登って雄大に広がる眼下の風景を楽しみました。



岩岳散策

## ★2日目

午前中は、各自が希望した体験活動を、午後からはクラスで班に分かれてラフティングを楽しみました。



とんぼ玉制作

パラグライダー



マウンテンバイク



アイスクリーム・ジャムづくり



SUP (スタンド アップ パドルボード)



カヌー





## ラフティング

### ☆3日目

離村式では、2日間お世話になった各ペンションのオーナー様が勢ぞろいされ、「短い縁えにしではあったけれども、ここでの思い出や人とのかかわりを大切にして、学校生活を充実したものにしてほしい。」といったお話をしていただき、別れを惜しみながら白馬五竜をあとにしました。

この後、長島スパーランドでグループに分かれ、集合時間ギリギリまでアトラクションを満喫し、一路京都へ向かいました。



離村式



長島スパーランド班別行動

## 合唱コンクール

10月27日（水）、京都コンサートホールにて、全学年で合唱コンクールを開催することができました。約1週間の取組期間では、最初は感染予防を意識して心なしか気弱な姿勢が見られた練習風景でしたが、前日リハーサル、当日の朝の練習では、どのクラスも心ひとつに気合十分で、本番ではきれいなハーモニーを聞かせてくれました。特に3年生は、鳥肌が立つぐらいさすがと思える重厚な歌声で魅了してくれました。最高学年としての軌跡をしっかりと残してくれました。素晴らしい贈り物を受け取った1・2年生は、これを伝統として受け継いでいってほしいと思います。

保護者の皆様には、本日の歌声を生でお届けできず申し訳なく思っております。12月に行います三者懇談会で録画の視聴をしていただく機会を持ちますのでご容赦いただきますようお願いいたします。

結果発表 金賞 1年5組, 2年1・2組, 3年1・4組 ☆彡 銀賞 1年1・2組, 2年5組, 3年6組

## 令和3年度11月行事予定

## 京都市立上京中学校